



Bhabinkamtibmas Desa Boak Gotong Royong Dan Salurkan Bansos Ke Warga Kurang Mampu

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Nov 20, 2022 - 21:06



Sumbawa NTB - Memasuki Musim Hujan Tahun ini, Bhabinkamtibmas Desa Boak, Aiptu Pramono bersama Kepala Dusun Boak A serta Masyarakat Desa Boak lakukan kegiatan Gotong Royong untuk membersihkan Areal Selokan dan Jalan di Lokasi Persawahan Ai Maja (Belakang Pabrik Seger) Desa Boak

Kecamatan Untir Iwis. Minggu (20/11/2022).

Terlihat Dalam kesempatan tersebut, seusai Gotong Royong, Bhabinkamtibmas Desa Boak ini memberikan Edukasi Warga Binaannya tentang UU Darurat No.12 Tahun 1951 mengenai senjata tajam agar warga berhati-hati dalam penggunaan senjata tajam dan tidak membawa senjata tajam bila bepergian selain pergi ke ladang.

Menurut Aiptu Pramono, Kegiatan Sambang seperti ini penting dilakukan, karena selain manfaatnya yang bisa dirasakan Masyarakat secara langsung, giat ini juga salah satu media untuk menjalin silaturahmi dan kedekatan Masyarakat.

"Sambang Masyarakat itu penting, karena dengan Sambang ini kita bisa lebih dekat dengan Masyarakat. Kita bisa memberikan Himbauan dan memberikan Edukasi secara langsung kepada Masyarakat" Kata Aiptu Pramono

Bhabinkamtibmas ini juga menghimbau Masyarakat agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas pada kesempatan pertama, apabila terjadi hal-hal yang mengganggu Kamtibmas.

"Mari kita secara bersama-sama menjaga Harkamtibmas sehingga Wilayah kita tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Demi kebaikan bersama Kita juga harus mendukung semua Program Pemerintah.". Ujarnya

Diakhir kegiatannya, Aiptu Pramono memberikan Sembako secara langsung, berupa beras 5 kg dan Telur 1 tree pada warga yg kurang mampu di Dusun Boak A.

Tempat terpisah, Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi,S.Sos. mengatakan, "Pemberian Sembako ini sebagai bentuk kepedulian Kepolisian terhadap warga yang kurang mampu dan untuk mendukung pemerintah dalam pemulihan ekonomi nasional", ucapnya

Selain itu, lanjut Kasi Humas, sudah menjadi kewajiban Bhabinkamtibmas selalu turun sambang Ke desa binaan bersama warga gotong royong membersihkan lingkungan dan memberikan pembinaan dan penyuluhan tentang kamtibmas, tutupnya (Adb)